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【【【【本週聚會本週聚會本週聚會本週聚會】】】】2008年年年年 10/26~11/1 主日早上聚會 

Marlboro Learning Center 

擘餅聚會                          10:00-10:50 AM 信息聚會                          10:50-11:45 AM 成全聚會                      11:45-12:30PM          禱告聚會 週二晚上8:30-9:30 PM    馬劍濤弟兄家 

Morganville區家庭聚會 週五晚上8:30-9:30 PM    曹英杰弟兄家 南區家庭聚會 週六晚上 8:00-9:30 PM   闵永恒弟兄家 

Woodbridge家庭聚會 週六晚上 8:00-9:30 PM   譚力琛弟兄家 

 

 

 

 
 

【【【【本週十二籃追求本週十二籃追求本週十二籃追求本週十二籃追求】】】】深處與深處響應深處與深處響應深處與深處響應深處與深處響應 讀經讀經讀經讀經：：：：詩四二詩四二詩四二詩四二7；；；；可四可四可四可四5-6；；；；賽卅九賽卅九賽卅九賽卅九1-6；；；；林後十二林後十二林後十二林後十二14；；；；徒五徒五徒五徒五1-5 【【【【信息摘要信息摘要信息摘要信息摘要】】】】詩篇四十二篇七節說，深淵與深淵響應；這句話也可以譯作深處與深處響應，意思就是，所有的深處，只能因著深處的呼喊才能有響應。淺的東西，永遠摸不著深的；在外面的，也永遠摸不著裏面的。深處只能與深處響應。不從深處出來，就不能摸著深處。不從你的深處出來的，就不能摸著別人的深處；別人的深處，只能與你的深處響應。有的時候，你到一個地方去聽道，你最能被摸著的，就是有東西從人的深處出來；如果深處沒有東西出來，你得著的幫助就不過是浮淺的，不是裏面的。所以我們要看見深處的緊要。凡不是從深處出來的，就永遠不能達到深處。你如果不從深處得著益處，得著幫助，你就不能從深處有東西出來。因此，我們如果要在屬靈的事上幫助人，就必須從深處有東西出來。你在神面前如果不往深處去，你就沒有法子得著別人。你的發表如果不是從深處出來的，儘管你能得著別人的情感，你能得著別人的理想，你能使人流淚，你能使人快樂，你能使人一時興奮，但是，你不能摸著人的深處。是深處才能與深處響應，浮淺的發表永遠摸不著人的深處。―十二藍精華信息十二藍精華信息十二藍精華信息十二藍精華信息 

【【【【使徒行傳使徒行傳使徒行傳使徒行傳二十一二十一二十一二十一章章章章要點要點要點要點】】】】 主題主題主題主題:  遵主旨到路終遵主旨到路終遵主旨到路終遵主旨到路終，，，，莫問前程吉與凶莫問前程吉與凶莫問前程吉與凶莫問前程吉與凶！！！！ 重點重點重點重點：：：：本章可分成二部份：：：： 一、 定意上耶路撒冷(1~16節) ――保羅與以弗所教會話別之後，就乘船往敘利亞去，在推羅上岸(1~3節) 。推羅的門徒勸阻他不要往耶路撒冷去未果(4~6節) 。過了這幾天，他們從推羅經多利買到該撒利亞(7~9節) 。在腓利家裡，亞迦布預言保羅會受捆鎖(10~11節) 。由於去耶路撒冷是在『靈裏定規』(徒十九 21) 的事，保羅絕非一意孤行。所以他不顧他們的勸阻要往耶路撒冷去(11~16節) 。眾人似乎已經認識到他的行動乃是出於神的帶領，就一同說「願主旨意成就」。 二、 在耶路撒冷被捕 17~40節) ――保羅見到雅各和耶路撒冷眾長老們，向他們述說他在外邦人中間傳道的事(17~19節) 。他們勸保羅帶人遵行條規以示他循規蹈矩(20~26節) 。結果在聖殿裏保羅被捕（(27~30節) ，而暴動的猶太人擬將他置諸死地(31節) 。由於神的主宰，藉著羅馬千夫長的干預
(32~39節) ，保羅就得著機會對耶路撒冷的百姓作見證（徒
2140～22 21節）。 鑰節鑰節鑰節鑰節:「「「「保羅說保羅說保羅說保羅說：『：『：『：『你們為甚麼這樣痛哭你們為甚麼這樣痛哭你們為甚麼這樣痛哭你們為甚麼這樣痛哭，，，，使我心碎呢使我心碎呢使我心碎呢使我心碎呢？？？？我為主耶我為主耶我為主耶我為主耶穌的名穌的名穌的名穌的名，，，，不但被人捆綁不但被人捆綁不但被人捆綁不但被人捆綁，，，，就是死在耶路撒冷也是願意的就是死在耶路撒冷也是願意的就是死在耶路撒冷也是願意的就是死在耶路撒冷也是願意的。』」。』」。』」。』」【【【【徒廿一徒廿一徒廿一徒廿一 13】】】】 

提要提要提要提要: 首先推羅的門徒被聖靈感動而勸阻保羅不要往耶路撒冷去
(4節)；過了幾天，先知亞迦布該撒利亞也預言他將在耶路撒冷被人捆綁(10~11節)。而該撒利亞的聖徒們為保羅此去耶路撒冷的前程擔心，甚至出聲痛哭，雖然充分流露了弟兄相愛之情，但只能加重保羅的為難。對保羅而言，面對前面的道路，有那麼多的聲音，實在不容易選擇。當時保羅並沒有說他們的預言不是出于聖靈，相反的，正是印證聖靈給他同樣的一再指示。所以他選擇了為主受苦，甘於捆鎖，是為要完成神所交付的使命。肢體的關心誠然可貴，但順服神的引導更為重要。保羅遵主旨到路終，不問前程吉與凶。這是何等的心志！從本章以後我們看到，保羅成為主被囚的使徒；根據他自己書信中所說的，這通往耶路撒冷的路乃是一條捆綁之路，最終導致了神福音的廣傳。 

【【【【家訊信息家訊信息家訊信息家訊信息】】】】服事活的神服事活的神服事活的神服事活的神 讀經讀經讀經讀經：：：：「「「「服事活的神服事活的神服事活的神服事活的神」」」」（（（（帖前帖前帖前帖前 1：：：：9）））） 一一一一、、、、什麼是事奉什麼是事奉什麼是事奉什麼是事奉？？？？ 假如我們盼望對神的事奉能立刻產生完全的果效，我們對事奉神的性質必須有一個清楚的認識，這是至關重要的。如果問什麼是事奉神，許多人會有許多不同的答案。基督教從她實行的一面來說，已經形成各種不同形式的工作，並且這些工作都有它們特定的目標，因為人們對於什麼是基督徒的事奉，已經形成廣泛並普及的概念，所以我們有必要重新來思考這件事——事奉神的屬天目的是什麼？ 

1、事奉的目標   如果我們從整本聖經來查看這個問題，就會發現只有一個包羅萬有和主宰一切的答案。雖然神的工作可以從許多不同的方面進行，但是祂工作的目標只有一個；這個目標決定了一項工作是否真的是神的工作，也決定了一些奉主的名做的工作到底有沒有永恆的價值。即使人有最好的存心來服事神，也常常會矢不中的，失去那神聖的目標。 這個目標就是基督。概括地說，神的目標就是要叫祂的兒子充滿萬有，並將萬有充滿在祂兒子裏面。神唯一的目標，就是同時要在數和質兩方面，將基督帶進來，並使基督的度量增加。我們在這件事上與神同工，纔是真正服事神。只有當“祂充滿萬有”，“祂在萬有之上居首位”，“基督是萬有，又在萬有之中”時，這種事奉纔能滿足神的心。這是一個事實，也是對工作的一個試驗。在舊約中，每件事都是指向基督，祂隱含在一切事物中。基督的重要性決定一切。在新約中，這一點是顯然的。一個人悔改得救本身並不是最終目標，每個初得救的人也都是基督的器皿，每個新生命的誕生，都是基督進入他裏面，但聖經並沒有仃留在那裏。新約聖經的大部分內容，都是在講基督在信徒裏面的增加。這一點是從個人方面來說的。另一方面，教會作為一個整體，是“基督的豐滿”。在地方教會中，不僅有個人方面的長進，更是基督團體器皿的代表。聖靈的工作就是要使基督的豐滿成為一個實際。一切的爭戰都與這個有關，因為仇敵知道，隨著基督的加增，牠的國度必然衰弱。一切基督徒的事奉工作是否有果效，最好的試驗就是它能否增加基督在宇宙中的度量。 

2、事奉的性質  在這個時代，基督並不是帶著肉身，乃是藉著聖靈在地上。所以，我們對基督的認識必須是屬靈的，除此以外沒有其他方法。還有，基督並不是要在這個地上，建立一些東西叫人跟隨，祂乃是要將祂的子民從世界和萬國中分別出來，在屬靈上完全與祂聯合。他們的出生是屬靈的（約 3：6），他們的供應是屬靈的（約 6：33），他們對神和祂的事物的認識是屬靈的

【【【【禱告事項禱告事項禱告事項禱告事項】】】】    ◆ 為購置會所禱告為購置會所禱告為購置會所禱告為購置會所禱告。。。。請按心願於奉獻袋上註明此項目的使用請按心願於奉獻袋上註明此項目的使用請按心願於奉獻袋上註明此項目的使用請按心願於奉獻袋上註明此項目的使用。。。。◆ 為已參加過福音聚會的福音朋友代禱為已參加過福音聚會的福音朋友代禱為已參加過福音聚會的福音朋友代禱為已參加過福音聚會的福音朋友代禱。。。。    
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（林前 2：9~16），他們身體得救贖是屬靈的（林前 15：
35~38）。現在每件事最重要的就是它屬靈的度量和價值。 所以我們對神的服事必須是屬靈的。對一項工作的評估，不是憑眼見，不是憑計算，或是憑天然的感官，乃是看它是否是聖靈完全純粹的工作。 使徒時代之後有一個趨勢，差不多都是要把基督教建立成為一個世界性的系統，這使教會只得到暫時的價值和地位。教會一旦與這個受咒詛的世界接觸，馬上就產生爭執和分裂。教會只有站在屬靈的立場上，纔是“一個身體”（見：弗 1章，4章）。因著教會要成就神“永遠的旨意”，所以她的職事必須是屬靈和屬天的，而不能是名義上的、形式上的或禮儀上的。 二二二二、、、、事奉的人事奉的人事奉的人事奉的人 神的工作既然是屬靈的，那麼它就必須由屬靈的人來完成；他們對於主有多少價值，乃取決於他們屬靈的度量有多大。因此，在神的心思裏，事奉的人比工作更重要。我們若真的要為著神的旨意，在神的手中有用處，那麼我們必須受祂對付，叫我們屬靈的度量不斷地加增。在對神的事奉上，不論是起頭或是長進，都不是靠我們對基督徒工作的興趣。熱心、野心、魄力或能力，也不是靠學位或是一切出於我們自己的東西，乃是單單靠我們屬靈的生命。神也藉著我們所做的工作，來增加我們屬靈的度量。任何基督徒的工作，若是不能增加做工的人裏面基督的度量，它就不是真正屬神的事奉，甚至會叫做工的人受虧損。使徒保羅的榜樣清楚顯明；只有當事奉的人是一個真正屬靈的人，那麼這個屬神的事奉；纔能夠使真實屬靈的知識和基督的度量有所增長。不論在聖經以內或聖經以外，都有無數同樣的例子。 使徒保羅說：“初入教的（或譯作初入門者）不可作監督。”一一這話若應用在所有在神的事工上負責的人身上——應該可以改正許多組織化的基督教工作中弱點及弊病。今天許多人生活在重擔之下，在工作上遭遇許多挫敗，就是因為工人的生命夠不上成熟的度量，結果產生了許多悲劇。許多時候，魔鬼正是藉著過於沉重和苛刻的工作，使做工的人本身的屬靈生命不堪負荷，以致神的工作和神的工人都受到削弱或破壞。事奉的真正價值和果效，並不是靠傳講的道理、主義、或教訓等帶出來，乃是由做工的人本身的屬靈生命、能力及度量所決定的。 正因為如此，在我們的一生中，屬靈的長進是沒有止境的。我們真正在服事神的工作上有一點價值，那是因為在經歷和認識上，‘我們’被除去了。若不是親身經歷並認識“祂的僕人都要事奉祂，也要見祂的面。”（啟 22：3~4），我們屬靈事奉的度量和實質就無法真正得以擴充，我們的生命也許會陷入迷惑或者成為一個笑柄。 現在有一種危險的傾向，就是將神的利益交托在沒有深入認識祂的人手中，又排斥那些有深度、有經歷的人，以為他們沒有能力供應年輕一代的需要。新約聖經痛斥這種浮淺的傾向是危害神的教會的。衡量一個事奉神的人的標准，未必是他信主年日的長短，但絕對要看他的屬靈程度如何。 三三三三、、、、事奉的訓練事奉的訓練事奉的訓練事奉的訓練 因著我們所說關於事奉及事奉的人的話是這麼真實，事奉的訓練最首要的目的，就是要產生屬靈的弟兄妹妹。當然我們知道，這原則可應用在以任何方式事奉神的基督徒身上，但是我們在這裏要來思想，要事奉神的人該有什麼樣的基本訓練。 

1．他們必須有堅實穩固的聖經知識。這是最基本的，有許多明顯的理由。但是在給予聖經知識恰當的位置以後，我們必須指出，僅有聖經的字句是不足夠的。聖經的講解和各書卷的分析，

永遠不能產生基督真正的僕人。事奉訓練最大的需要，乃是叫事奉神的人對神的話語有屬靈的知識，他們必須得著屬靈的教導及屬靈的理解，我們必須看見在字句背後的神聖思想。聖經的教導及學習，必須為教授者和學習者帶來即時屬靈的果效。只有當神的話語是帶著屬靈的能力而來的時候，纔能叫我們得著益處。 

2．事奉神的人是在實際的生活中邊學邊做。這個實際的生活，至少包括兩方面： 

1）我們必須有在神家中的生活，好叫我們能學習節制、忍耐及同心協力的功課。在無數場合之中，因著人的軟弱和失敗，我們和別人的肉體常會發動起來——在這些情況中，我們必須認識十字架。在我們的生活中，常常會遇到試煉——我們必須因此學習到‘交通’的偉大價值。‘基督身體’之律的實際必須在教會中得以彰顯。依靠神，彼此擔代、彼此相愛，這些生命的律得以彰顯，就對付了那些依靠自己、個人主義及分門別類等現象。違背或者遵守這些律，將會在我們對主的事奉上，產生死亡與生命。貧乏與豐滿的分別。我們的目的不是要得著基督教的擁護者，乃是要建造一個屬靈的‘身體’，所以我們必須認識‘身體’的生命、秩序和功用。 

2）在這個事奉的訓練之中，必須有實際屬靈的彰顯。聚會的生活就是一個最佳、最直接、有果效的方式。‘工人’的訓練，必須真實地在基督有機的身體上，與‘教會’生活建立緊密的關系。這個關系並不是指一個傳道的地方，也不是舉行聚會的地點，乃是體現在真實的團體生命和互為肢體的建造上。一個職事和他的事奉工作的產生和發展，必須經過這樣的團體生活，而不是好像從學院裏出來的技術人員一樣。一個人若沒有經過真實‘教會’的訓練，沒有從中學習團體生活的意義和價值，他就絕不應該被容許進入屬神的事奉當中。神所要的，不是許多為救人靈魂或為事奉而設立的單位。祂所要的，乃是教會作基督團體的彰顯。所以，若要達到豐滿的地步，一切都必須建立在這一個根基上。 總結一下：神是按照祂在祂兒子耶穌基督裏所定的永遠旨意來行作萬事。教會，就是基督的身體，是預定來承受‘基督的豐滿’。基督在個人和團體的彰顯，不是屬地的、暫時的、名義的，也不是國家的或派系的，而是屬天的、屬靈的、永遠的。教會是基督團體的代表，完完全全是一個屬靈的東西，她的職事也完全是由她的屬靈度量決定。（“屬靈”，是出於神的，不是出於人的，即便是滿有宗教熱誠的人。）雖然有些事物從屬人的角度來看，對于成全主的僕人，是有一定的價值，但是真正主的僕人，是經過屬靈的訓練——最為重要的是，對神和祂的兒子有認識，就是透過神的話和經歷來認識祂。所以事奉神的訓練唯一的目的，就是培養出有堅強、紮實的屬靈生命，對神有深入的認識，“用各樣的智慧，把基督的話豐豐富富的存在心裏”的弟兄姊妹。―― 史百克 【【【【傳福音傳福音傳福音傳福音作見證作見證作見證作見證】】】】在開斯克大會，司柏爾牧師說道：『我在澳大利亞看見一位無臂無腿的婦人，名赫金氏。年十八歲時，得了一種奇病，手足受毒，醫生爲了保存她的性命，就將她的雙臂雙腿斷去．勝下身子；終日躺在床上，十五年之久。一天她在床上，想到我是一個割去四肢的婦人！作些什麽事呢？忽然有一思想，要寫信傳福音。於是叫來一個木匠，在肩頭上安了一塊木板。板端裝置自來水筆一技，用肩頭寫字。我們寫字用手，有多方便，她是用全身之力寫字，後來她收到一千六百多封回信。這些人皆是藉她這樣寫的信，得到基督。神能藉著一位沒有四肢的婦人救了一千以上靈魂，你我該如何？ 


